

# *Une rencontre de géographes latino-américains se tient à Cuba*

---



La Havane, 7 avril (RHC).- La 15e Rencontre de Géographes de l'Amérique Latine a commencé à Cuba dans le but de repenser la science pour contribuer au développement économique et social des pays.

Pendant 5 jours, au Palais des Congrès de La Havane, près de 2000 hommes de science et des autorités de 30 pays débattent de stratégies pour obtenir une région unie et durable.

Les organisateurs de la rencontre ont précisé que des biologistes, des géologues, des économistes, des sociologues et des architectes latino-américains et caribéens ainsi que de la Russie, de l'Espagne, du Portugal, de l'Allemagne et du Canada prendront part aussi à la rencontre de géographes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/51787-une-rencontre-de-geographes-latino-americaains-se-tient-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**